

## **Fundación Moeve impulsa una experiencia sensorial para personas con discapacidad visual en el Palmetum de Santa Cruz**

- **En el marco del programa conjunto de visitas inclusivas a este jardín botánico**
- **Cada semana, la visita se adapta a un colectivo vulnerable, en esta ocasión a una treintena de personas de la ONCE**

**Canarias, 14 de mayo de 2025.** – La Fundación Moeve, en el marco de su colaboración con el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife en el Palmetum, continúa impulsando el programa de visitas inclusivas a este jardín botánico, con el objetivo de acercar sus tesoros de biodiversidad a colectivos en situación de vulnerabilidad. Estas experiencias están diseñadas para que todos los participantes, independientemente de sus capacidades, puedan disfrutar de este entorno natural de forma activa y significativa, compartiéndolo también con otros ciudadanos que deseen acompañarlos.

Entre las últimas visitas organizadas destaca la protagonizada por un grupo de más de treinta personas con discapacidad visual del colectivo Sénior de Unidad Progresista de la ONCE (SUPO), quienes pudieron disfrutar del emblemático espacio desde una perspectiva sensorial y emocional diferente. Gracias al proyecto *‘Tejiendo Redes’*, impulsado por docentes de la Universidad de La Laguna en colaboración con Fundación Moeve, el grupo pudo disfrutar de una experiencia única, basada en la biomímesis. Esta disciplina se centra en observar la naturaleza y aprender de ella para diseñar soluciones sostenibles y eficientes. Aplicada al contexto de la visita, permitió transformar el recorrido en una vivencia educativa y emocional, guiada por los sentidos del tacto, el oído y el olfato.

El grupo fue acompañado por un equipo de voluntarios de Moeve, quienes ofrecieron acompañamiento y apoyo personalizado, al tiempo que facilitaron la interacción directa con el entorno.

Antes de comenzar el recorrido, los participantes recibieron una charla introductoria que abordó cómo la naturaleza puede inspirar soluciones a retos y problemas humanos, desde la resiliencia hasta la adaptación. Este marco

conceptual les permitió conectar de manera más profunda con los elementos naturales en el transcurso del recorrido.

Durante el itinerario, el grupo exploró diversas zonas del Palmetum prestando centrando su atención en descripciones detalladas de las especies vegetales, sonidos ambientales y el contacto con distintas texturas y aromas de las plantas. Esta aproximación sensorial propició momentos de reflexión y conexión emocional en los que surgieron recuerdos y vivencias personales inspirados por la interacción con la biodiversidad.

La visita comenzó en la zona de especies endémicas canarias -área que también ha sido objeto de refuerzo y mejora con el apoyo de la Fundación Moeve-, donde pudieron conocer y apreciar la riqueza de la flora autóctona. Posteriormente, accedieron a zonas de especies exóticas, que pueden integrarse y convivir sin causar daño, y se les enseñó la diferencia con las especies invasoras, que alteran el equilibrio de los ecosistemas al desplazar a las especies nativas.

Con este tipo de iniciativas, Fundación Moeve reafirma su compromiso con la protección y divulgación de la biodiversidad, facilitando además que personas de distintos colectivos puedan acceder a estas experiencias de forma inclusiva.

### **Visitas inclusivas al Palmetum**

Las visitas inclusivas están dirigidas a que los usuarios de las distintas entidades sociales de Tenerife conozcan la biodiversidad existente en este jardín botánico de la capital tinerfeña, así como a que cualquier particular que desee acompañarles pueda hacerlo, favoreciendo así la convivencia, el entendimiento mutuo y el disfrute compartido del entorno natural. Una actividad gratuita que requiere inscripción previa a través de la página web [www.palmetumtenerife.es](http://www.palmetumtenerife.es)

Con el apoyo de Fundación Moeve, las visitas tienen una periodicidad semanal, y en cada ocasión se adaptan a las características y necesidades específicas del colectivo participante, con el objetivo de garantizar una experiencia accesible, respetuosa y enriquecedora. En el último semestre, han participado ya en el programa numerosos colectivos y entidades como la Asociación Cáncer de Mama de Tenerife, Aspercan, Envera, Quiero Ser, Acufade, Atelsam, Cruz Roja, Acaman, Afes, Addin Canarias, Fucasor, Apanate, Asociación Penitenciaria de Tenerife, diversos centros educativos

con aulas enclave, asociaciones de mayores como Bruma Taburiente, así como familias y ciudadanos a título individual.

**Fundación Moeve - Canarias**

[comunicacion.canarias@moeveglobal.com](mailto:comunicacion.canarias@moeveglobal.com)

[www.fundacion.moeveglobal.com](http://www.fundacion.moeveglobal.com)

T +34 922 602 707

M +34 676 612 371